

いきいき 輝く 三和の子 やさしく かしく たくましく

三和小学校通信 令和6年11月15日(金) No.20

社会科見学に行ってきました！

11月5日に1～5年生は、校外への社会科見学に行ってきました。1・2年生は、オーテピア高知図書館と高知城を見学しました。オーテピア高知図書館では、施設利用について説明を聞いたり、高知みらい科学館ではサイエンスショーを見学したりしました。沢山の展示物に囲まれ、いい時間を過ごすことができました。3・4年生は、南国警察署と牧野植物園を見学しました。南国警察署では、施設の見学をしたり、パトカーや白バイに乗車したりして、事前に社会科で学習したことを再確認するよい機会となりました。5年生は、高知放送と高知城を見学しました。高知放送では、テレビ局の制作場面を見学したり、高知城では高知県立高知城歴史博物館のスタッフの方に、高知城探検の案内をしてもらったりしました。テレビ局の裏側や高知城の秘密に興味津々の5年生でした。現地で見聞きすることで、学びが深まり、学ぶことの楽しさを実感することができ、実りの多い社会科見学となりました。保護者の皆様には、荷物やお弁当の準備等、ご協力いただき、誠にありがとうございました。



11月26日、校内マラソン大会です！

日程：11月26日(火) 10時 1・2年生スタート
(数分ずつ開けて中・高学年がスタート)

場所：南国市スポーツセンター東周り



11月7日から、朝マラソンを始め、体育では持久走に取り組み、12日にはマラソンコースで試走もしました。26日には、自分の最善の走りを目指します。当日は、ぜひ温かい応援をお願いします。

※延期の場合は12月3日(延期の場合、LINEにてお知らせします。)

※詳細は11月1日のマラソン大会についてのお便りをご参照ください。

南国市小学生駅伝競走大会、がんばりました！

11月9日(土)、第29回南国市小学生駅伝競走大会が南国市立スポーツセンター東周りコースで開催されました。小規模校である三和小学校から昨年に引き続き3チーム出場することができました。10月下旬から放課後に練習を重ね、チームとしての結束が高まってきました。当日は、しっかりとたすきをつなぎ、3チームとも完走することができました。出場にあたって、ご協力いただき、子どもたちに温かい声援を送っていただきました保護者の皆様、ありがとうございました。本年度の熱い頑張りを三和小学校の力として、次年度につないでいきたいと思っております。



チーム三和小学校の皆さん、本当によく頑張りました。



参加選手～走りも応援も頑張りました～

【結果 全8.33km21チーム中】

Aチーム：3位(32分9秒) Bチーム：10位(34分23秒) Cチーム：17位(37分48秒)

「土佐日記門出のまつり」俳句入賞 おめでとうございます！

< 特選 >

3年

「すずかぜがふきわたる寺国分寺」

今年度の「土佐日記門出のまつり」俳句入賞者は、No.19で紹介した5年生と合わせて6名が入賞しました。

駅伝とともに、多方面に力を発揮し、新しい力を身に付けている三和小学校の子ども達です。今後も活躍が楽しみです。